

<b>ANTRAG</b>  <b>B'90/Die Grünen OR-Fraktion</b>  vom: 25.07.2014 eingegangen: 27.07.2014	Gremium:  Termin: TOP:  Verantwortlich:	<b>Ortschaftsrat Durlach</b>  <b>17.09.2014</b> <b>6</b> <b>öffentlich</b> <b>Ordnungs- und</b> <b>Bürgeramt</b>
<b>Amphibienschutz in der Breiten Gass</b>		

In den wassergefüllten Gräben der Breiten Gass, der Langen Gass und der Großen Salzgasse in Durlach sind seit jeher Amphibien zu Hause, welche dort vor allem zum Laichen in Erscheinung treten. Waren vor 30 - 40 Jahren diese Bewohner noch zahlreich mit mehreren Arten wie Kammmolch, Bergmolch und Teichmolch vertreten, muss man heute schon sehr genau und länger suchen und diese zu entdecken. In der Laichzeit überqueren die Molche auch die Wege in unmittelbarer Umgebung der Gräben. Hierbei kommt es wohl auch vor, dass einzelne Tiere überfahren werden.

In der Stellungnahme der Stadtverwaltung zu einer themagleichen Anfrage 2013 hatte die Stadtverwaltung mitgeteilt, dass u.a. eine zeitweilige Sperrung der Wege im Bereich der Breiten Gass für den MIV zum Amphibienschutz beitragen kann. Einem weiteren Rückgang der Amphibien muss entgegengewirkt werden.

Antrag:

Die Stadtverwaltung prüft die Sperrung der Wege Breite Gass, Lange Gass und Große Salzgasse während der Wanderungszeiten von Amphibien für den MIV und setzt diese, wenn möglich, zeitnah um.

Gez. OR

Ralf Köster

Dietmar Maier

Dr. Heike Puzicha-Martz

Zahide Özçay

Martin Pötzsche

Dr. Ulrich Wagner

